

#Camagüey- El Festival "ConCierta verdor", primero de su tipo en la provincia, constituye un espacio de Ciencia, Innovación, Medio ambiente y Arte y literatura Biodiverso para la conservación, que se ha estado desarrollando en el Bosque Tecnológico del Joven Club de Computación los días 21 y 22 de abril en saludo al día mundial de la Tierra y donde han confluído importantes profesionales, investigadores y amantes de la naturaleza como el Dr.C. y Profesor Titular Isidro Méndez Santos, del Centro de Gestión Ambiental de la Universidad de Camagüey, quien impartió la conferencia "Tierra, el planeta de la vida" con la que transmitió la necesidad de tener un pensamiento planetario para favorecer la supervivencia de las diferentes especies.

Toda la gama de conocimientos expuesta estuvo a cargo de representantes de centros de educación, de estudios, vinculados a la agricultura, la informática y las comunicaciones como:

1. Parque Botánico,
2. Universidad Ignacio Agramonte y Loynaz,
3. Joven Club de Computación y Electrónica,
4. Museo Provincial "Ignacio Agramonte y Loynaz",
5. Instituto de Investigaciones de Ingeniería Agrícola (IAGRIC),
6. Escuela Especial José Luis Tassende,
7. Escuela Primaria Mártires de Coryntia,
8. IPA Álvaro Barba Machado,
9. Dirección Municipal de Educación en Vertientes,
10. Estación Territorial de Granos (ETIG),
11. Estación Experimental Agroforestal,
12. Centro de Ingeniería Ambiental,
13. Delegación Territorial del CITMA.

El intercambio fluyó en tres comisiones:

- I. "Conservación Comunitaria de RFAA".
- II. "Educación ambiental para la conservación de la fitobiodiversidad"
- III. Estado y perspectivas del Jardín Botánico Camagüey

Donde la diversidad de perfiles de investigación y actuación pero con un objetivo común, el medio ambiente, permitió el desarrollo de análisis multidisciplinarios e integrales.

La exposición de los dibujos de niñas y niños del Concurso Infantil "ConCierto verdor" condujo a la entrega de 5 premios y 4 menciones en artes visuales y 4 premios y 4 menciones en la categoría de literatura a pequeños artistas procedentes de las Casa de Cultura Ignacio Agramonte, "Amalia Simoni", y "Julio Antonio Mella", de las Escuelas Secundarias Básicas: "Noel Fernández", Silverio Blanco Núñez" y "Javier de la Vega", todos del municipio Camagüey y

2 del municipio Florida.

Dijo José Martí que los niños son la esperanza del mundo y es precisamente invitándolos a amar la naturaleza, a conocerla y protegerla desde las diferentes magnificaciones del arte estamos creando las condiciones para que las nuevas generaciones también actúen a favor del planeta.

El desarrollo de la Jornada SaVia donación facilitó justamente la donación y el intercambio de posturas, semillas y saberes.

De igual modo tuvieron lugar citas tan interesantes como el Taller Infantil de dibujo "Traza.comtizas", las demostraciones de Tai chi y las presentaciones literarias de la Dirección Provincial del Libro y la Literatura.

La entrega, también por primera vez del Premio por la Conservación de la Diversidad Biológica "Biodiversa ConCiencia 2022", es un acontecimiento que está marcando una pauta en los que amamos a la tierra, a la vida y esto hace que amplíemos el conocimiento, el respeto y compromiso con el medio en el que vivimos para tener mejores proyecciones ante el Lanzamiento de la convocatoria al Premio 2023.

Este festival dedicado al día de la tierra dio lugar a que hombres y mujeres con diferente nivel y perfil educacional, edad, procedencia cultural, sean capaces de mostrar su amor a la vida, a la sobrevivencia de nuestra especie, partiendo de la ciencia y construyendo saberes a favor del medio ambiente.